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藤枝市教育委員会 令和３年７月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和３年７月２７日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  浅井 好美 
 
委      員  山田 美穂子 

   
委      員  牧田 伸明 
 
委      員  野中 進 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  安達 剛正 
 

教 育 政 策 課 長  杉原 一行 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  杉本 尚仁 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
 

書      記  谷光 美和 
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教育委員会 令和３年７月定例会 
 

 

日 時  令和３年７月２７日 午前１０時００分 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時００分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  浅井好美委員、山田美穂子委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第 18号議案  令和４～６年度使用の中学校用「社会（歴史的分野）」の 

教科用図書の採択について 

 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  主席指導主事  英語指導助手（ＡＬＴ）の退職及び新任があります 

 

  学校給食課長  学校給食の献立にイタリア料理が登場！！食を通して 

イタリアとの交流を 

           

          えだメシ ～学校給食メニューコンテスト～  

 

生涯学習課長  地域で活躍する人材育成研修会「料理を科学する」を開催します！ 

 

図 書 課 長  幼児絵本「あそび」でみる昭和の夏休み 

～静岡県で初めて作られた藤枝ゆかりの幼児絵本「あそび」展～ 

  

夜の図書館と「誰にも言えない怖い話」 

 

令和３年夏に開催する主な図書館行事について 

 

５ 閉       会  午前１０時４０分 
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開  会    午前１０時００分 

 

日程第１   

第 18号議案  令和４～６年度使用の中学校用「社会（歴史的分野）」の 

教科用図書の採択について 

 

特になし 

 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

  英語指導助手（ＡＬＴ）の退職及び新任があります 

 

   牧田委員  ９月以降２０人態勢となる予定で、週一時間のティームティーチ

ングの授業が行えることは、先生も子どもたちも大変ありがたい

ことである。 

 

  学校給食の献立にイタリア料理が登場！！食を通してイタリアとの交流を 

 

   牧田委員  コロナ禍の中で交流が難しい中、食を通して交流を企画され、子

どもたちにとって良い経験であったんではないか。 

           

  えだメシ ～学校給食メニューコンテスト～ 

 

   浅井委員  男女関わらず、小学校で料理を作れることは楽しいと思うが、こ

のコンテストでは、子どもが作る機会はあるのか。 

 学校給食課長  ＡＢＣクッキングスタジオの講師と学校給食課の栄養士により試

作し試食する予定となっている。 

 

浅井委員  応募はネットからも可能であると書いてあるが、一人一台タブレ

ット端末からの応募は可能か。 

学校給食課長  可能である。 

 

   山田委員  審査員が申込書などに表示されていない。３年実施するとのこと

で、今後に繋げるためにも明示したほうがよいのではないか。 

 学校給食課長  来年度の実施に向け検討していきます。 

 

   野中委員  １０月下旬に試食会を予定しているが、市民への周知を図るた

め、マスコミへ効果的に発信できるよう審査会等を進めてもらい

たい。 

 学校給食課長  効果的に発信できるようしていく。 
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地域で活躍する人材育成研修会「料理を科学する」を開催します！ 

 

       特になし 

幼児絵本「あそび」でみる昭和の夏休み 

～静岡県で初めて作られた藤枝ゆかりの幼児絵本「あそび」展～ 

 

       特になし 

 

夜の図書館と「誰にも言えない怖い話」 

 

 浅井委員  定員２０人は保護者も含めた定員であるか。肝試しのように数人

に分けて館内を探検するようなことはするのか。 

図書課長  児童・生徒で２０人としている。 

       風を通したり、音楽を流すなどを計画しているが、本棚にぶつか

る危険性もあることから、安全を期して、何人かのグループで一

周まわることを予定している。 

 

浅井委員  怖い話ではないが、藤枝市の昔話などもその場で子どもたちに聞

かせてもらえれば大変有効ではないか。 

 図書課長  語り手の又木さん藤枝にまつわる、藤枝のお話を聞かせたく、オ

リジナルの作品も含め、計画をしてくれている。藤枝の昔話など

の書物について、展示することで来館者へ見ていただく。 

 

令和３年夏に開催する主な図書館行事について 

 

   山田委員  夏休みは保護者が子どもたちをどのように過ごさせるか計画して

いる人もいる。図書館の夏の行事は魅力的ではあるので、３館す

べてが掲載されている一覧表など一目で見られるものがあると便

利である。 

   図書課長  各館の入り口にはすべての館のお知らせを掲示させていただいて

いるが、今後ホームページやツイッターなどで広報していく。 

 

 

閉  会    午前１０時４０分 


